
学校運営協議会 会議実施報告書 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

１ 会 議 名  令和３年度 岐阜県立岐南工業高等学校運営協議会（第１回） 

２ 開催日時  令和３年５月２５日（火）～６月１５日（火） 

３ 開催場所  書面開催 

４ 参 加 者  委 員 粕谷 幸司    元ＰＴＡ会長 

 委 員 後藤 潤一  塩谷建設（株）工事部課長 

委 員 眞田  豊  濃尾電機（株）取締役 

委 員 柴山 恭子  元ＰＴＡ副会長 

 委 員 正村 美里  岐阜県美術館 副館長兼学芸部長 

 委 員 透  千保  フリーアナウンサー 

 委 員 山口禎一郎  山口鋼業（株）専務取締役 

（敬称略 ５０音順） 

   学校側  堀  修   校長 

   堀  晴信  事務長 

中田 卓生  教頭 

５ 会議の概要（協議事項） 

（１）岐阜県立高校における学校運営協議会制度について 

（２）本校の運営方針について 

（ア）令和３年度岐南工業高等学校の教育指導の重点 

（イ）令和３年度岐南工業高等学校のマニフェスト 

意見１：教育目標や教育方針を実現するため、益々魅力のある学校作りに精進してほしい。 

（ウ）令和３年度岐南工業高等学校の組織体制 

意見１：生徒への先生方の指導については、日頃より大変尽力いただき有り難く思っている。 

意見２：組織体制づくりの段階において、外部機関の活用を検討するとよい。 

（３）スクール・ポリシーの策定について 

６ 会議のまとめ 

第１回学校運営協議会において、本校の運営方針（教育指導の重点・マニフェスト・組織体制）



について、全委員より承認が得られた。 

第２回学校運営協議会では、委員の方々に生徒の活動の様子を実際に見たうえで、本校への理解

をより深めていただくとともに、忌憚のない意見と検討を踏まえてよりよい学校運営を目指してい

く。また、「生徒及び保護者によるアンケート」の結果や「スクール・ポリシー」の策定に対する

検討を行う予定である。      


